

学校だより

3月号

港区立白金小学校

発行人 吉野 達雄

令和五年 三月 一日



感謝・愛・思い出

校長 吉野 達雄

令和四年度、白金小学校を応援し、支えてくださったすべての方に感謝申し上げます。

正門の紅白の梅が色鮮やかな花をつけ始めると春はもう隣にいます。あとひと月も経つと校庭の桜も咲き始め、子供たちの新しい出発をお祝いしてくれるのが白金小学校の春です。

令和四年度を少し振り返ってみます。数年前のように運動会や学習発表会などの行事を行いました。子供たちは喜び、大活躍しました。日々の学習においても、キラキラとした眼差しで真剣に学ぶ子供たちに私は感動しました。何事にも挑戦する意欲、豊かな発想力、コミュニケーション力、タブレットを使いこなす技能など、子供たちにはたくさん素晴らしい力があります。今後も更に高い目標に向かって努力を続け、成長することを願っています。

今年度の白金小学校は、日本一の学校、愛で溢れる学校を目指してきました。学校中が子供たちの笑顔で溢れていましたので、子供たちの人を思いやる心は育っているだろうと思います。人は一人では生きていけません。互いを思いやり、愛で溢れ、皆がつながる世界となれば、誰もが心豊かに幸せに生きていきます。また、これが未来へつながれば、白金小学校は地球上で最高の学校になります。児童の皆さん、教職員、地域・保護者の皆様が一丸となり、歴史と伝統のある白金小学校をさらに発展させるために全力を尽くしていきましょう。

【卒業生をはじめ、新しい世界で活躍する方々へ】

過去を振り返らず、目標に向かって突き進むことが大切だと言う人もいますが、時には白金小学校での日々を振り返り、懐かしんでください。私たちはたくさんの人と出会い、様々な経験を重ね、多くのことを学びました。楽しかったことだけでなく、苦い経験も振り返ってみれば、素敵な思い出として心に浮かぶはず。母校で学んだことはみなさんの人生の糧になります。この別れは寂しいですが、いつかまた笑顔で会えることを信じています。

来年度に向けて

教務主任 久保田 謙

本年度も白金小学校の教育活動にご理解、ご協力をいただきました。心より感謝申し上げます。

本年度は、昨年度と比べて、三学年合同での運動会や宿泊行事の実施等、できる学校行事も更に増え、学習内容も充実してきました。子供たちは多くの経験をを通して心身共に成長していると感じます。本年度の学校評価等の反省を踏まえ、来年度は、更によい実践ができるよう計画を立てています。現段階で決定しております行事等について、お知らせ致します。

- 一学期始業式・入学式 四月六日(木)
- 引き取り訓練 六月十七日(土)
- 六年生移動教室 六月八日(木)～十日(土)
- 五年生夏季学園 七月二十三日(日)～二十五日(火)
- ※二十三日～二十四日、二十四日～二十五日のいずれか一泊で二回に分けて実施
- 運動会 十月中に実施予定
- 秋の学芸的行事 十二月上旬に実施予定
- 学校公開 七月、十一月、二月
- 個人面談 七月、十二月
- 保護者会 四月、九月、一月

校外学習は、一・二学期に実施予定です。この他にも、全校で様々な活動に取り組んでいきます。今後、変更する場合もありますので、学校だよりの月予定表等でご確認ください。来年度もよろしく願いいたします。



白金小学校
Twitter



学校HPからも
入れます。